

moniaux et Dabet MONTNEI, secrétaires.

Ambiance et bonne humeur sur toute la semaine de mars.

Voyage pédagogique en Aveyron

Dans la semaine du 8 au 12 mars, les élèves en formation transport routier du lycée Alexandre Denis, de Cerny dans l'Essonne, ainsi que leurs professeurs, ont effectué un voyage pédagogique dans l'Aveyron.

Dix-huit élèves et quatre professeurs ont sillonné au volant de quatre camions les routes de l'Aubrac quelque peu enneigées ainsi que celles du Larzac pour la découverte du viaduc de Millau.



Afin de parfaire leur formation, le groupe s'est rendu à la société TGG, transports Gineston à Bozouls, où ils ont été reçus chaleureusement pour une visite pédagogique.

Les élèves et les professeurs ont séjourné les nuits au gîte d'Estaing et ont pris leurs repas du soir au restaurant Vayssade au Nayrac.

La direction du lycée, les professeurs ainsi que les élèves remercient Gilbert Gineston et Henri Besse pour avoir été des relais précieux dans cette expédition. Les participants ont été ravis d'avoir découvert ce beau pays.